

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada peneliti, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “**Hubungan Cinta (Keintiman, Gairah dan Komitmen) dengan Kepuasan Pernikahan pada Usia Remaja di Kecamatan Jatiuwung**” Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Psikologi Fakultas Psikologi Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Ibu Erna Multahada, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis haturkan Alhamdulillah atas kekuatan Allah SWT yang telah mencurahkan anugerahnya dan ingin berterima kasih pada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada :

1. Kedua orang tua tercinta Bapak Sunari dan Ibu Tumi, kakak-kakak saya Niken Pandan Sari, Nindi Minarti dan Nanda Mucika Anjelia yang telah memberikan semangat, do'a, dukungan moral, serta cinta yang tiada batas kepada penulis serta memberikan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

2. Terimakasih kepada keluarga sambung penulis Bapak Suhandi dan Ibu Suherni dan mbak Ayu Sri Hartanti yang telah memberikan dukungan dan semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
3. Terimakasih kepada teman kecil penulis Bi Ovi, Fuji, Hana, Balanank serta grup Tiap Malem Minggu Liwet yang telah memberikan canda dan tawa kepada penulis
4. Terimakasih kepada teman-teman Psikologi 2015, Hana Kamilia, Nindya Paramita, Sofia Zahra, Fansa Hayatun Nadia, Angelica Farrent, Wiwit Meliani, Tuhu Kurniati, Syifa Chirunnisa yang telah memberikan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Terimakasih kepada Fikom Photography Club (FPC) angkatan 16, Wahana Pecinta Alam Gandasari (WANAPAGA) yang telah menjadi keluarga kedua yang begitu hangat bagi penulis.

Dan semua pihak yang telah membantu yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Terimakasih untuk bantuan, dukungan, do'a yang telah diberikan. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis, oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya.

Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan hati, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Jakarta, 25 Agustus 2019

Nanda Mucika Anjelia

